
ACTA 359 En la ciudad de Nueva Helvecia a los dieciséis días del mes de diciembre del año dos mil 
veintidós, siendo la hora 20.10 se reúne en sesión extraordinaria el Municipio Local, para tratar el 
tema esculturas del primer Simposio de Escultores con la presencia del Sr. Alcalde Dr. Marcelo 
Alonso Haller, los Concejales Daniel Martens, Milka Shannon, Nair Ackermann y Julio Naviliat 
actuando en secretaría Laura Echarte. 

Se solicita darle un destino final a las esculturas. 
Concejal Nair Ackermann manifiesta buscar una solución al tema del cuidado y destino final de las 
mismas. 
Concejal Milka Shannon manifiesta que ya se había hablado del tema que se colocaran en el Parque 
Retiro. ' 
Alcalde consulta quien fue la persona que entro sin autorización al corralón a sacar fotos. 
Concejal Julio Naviliat manifiesta que hay que mirar de aquí para delante hay que empezar a 
trabajar en el tema. 
Concejal Milka Shannon manifiesta que ya se había tratado el tema, que se había visto lugar en el 
parque El Retiro, solo quedaba ver las bases. 
Alcalde manifiesta que comparte que hay que darles ubicación pero por tema pandemia se 
suspendió la actividad. 
Concejal Daniel Martens manifiesta que es importante saber cada cuanto hay que hacerle 
mantenimiento para que estén en buen estado. 
Se recibe al escultor Sergio Olivera, quien manifiesta que está en representación de todos los 
escultores que participaron del primer Simposio de Esculturas. Solicita la restauración, ubicación y 
adecuar el entorno de las mismas, su cometido es irse con una respuesta hoy de esta reunión. 
Concejal Milka Shannon manifiesta que está de acuerdo con restaurarlas, ubicarlas pero es 
importante saber costos de todo eso. 
Alcalde consulta que solo hay que hacerle mantención y limpieza de las mismas. 
Concejal Nair Ackermann manifiesta que habría que presentar para cada obra la ubicación, la base, 
iluminación con presupuesto. 
Alcalde manifiesta que no quiere adquirir compromisos que no se puedan cumplir, hacer una 
restauración con una funcionaría que entiende del tema en conjunto con Olivera. 
Sergio Olivera manifiesta estar dispuesto a colaborar sin costo y mantener los colores originales. 
Que sean colocadas con el requerimiento de los artistas. 
Concejal Milka Shannon consulta si se comienza en enero la restauración. 
Concejal Julio Naviliat se ofrece para empezar a trabajar en el tema con Olivera. 
Siendo la hora 20.40 se levanta la Sesión. 
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